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!华夏第一祖
龙"项目未经过环保#土地#

林业等部门审批$ 日前该项
目已被要求停工$!" 日上午
开始拆除% 河南省新郑市委
宣传部外宣办刘根松主任表
示$ 他看到一份政府相关部
门下发的停建通知书上写
道& 要求项目方退还非法占

地% 据悉$!华夏第一祖龙"项
目已经引起国家有关部门的
高度重视% 据悉$国家林业局
已责成河南省林业厅进行调
查核实$ 国家环保总局将派
人赴!祖龙"建设现场进行调
查% 同时$河南省新郑市已经

成立了专门的调查小组$调
查结果将于近日公布%
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#月 !" 日$ 国家林业局

有关负责人接受记者采访时
介绍说$ 据林业部门初步了
解$!华夏第一祖龙"项目位于
始祖山国家级森林公园内%目

前$该公园的总体规划正在编
制过程中$尚未上报省林业厅

审核批复% 按照有关规定$国
家级森林公园中的建设项目
必须严格按照总体规划进行$

否则属于擅自建设项目%

据介绍$目前$国家林业
局有关部门已责成河南省林
业厅组织进行调查核实$并

要求尽快将调查情况及处理
意见上报% 建设过程中砍伐
了林木而没有办理相关手
续$是违反'中华人民共和国
森林法( 的% 国家林业局强
调$ 在森林公园内建设人文
景观$ 必须按有关程序严格

论证并报经批准%

国家环保总局环评司巡
视员牟广丰介绍说$ 我们已
经注意到有关媒体对这一事
件的报道$ 国家环保总局副
局长潘岳对此非常重视$迅
速作出批示$ 环评司将马上

派人赴!祖龙"建设现场$调
查了解有关情况% 如果这一

项目确实属于 !未批先建"$

环保部门将依据 '环境影响

评价法($作出严肃处理%
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!$日晚上$自称是!华夏

祖龙"的创意策划人#!中国十
大杰出策划家"的李雄#李伟
兄弟俩在新郑市约见了记者%

李雄#李伟称$他们在 %""$年
就有了!中华祖龙"项目的定
稿$并且先后到深圳#湖南#

北京等地推销这个策划$直

到 !&&' 年 ( 月听说有人在
新郑市正在建设 !华夏祖
龙"% 一开始$他们想跟目前
项目的投资人李树民谈知识
产权的问题$ 但后来被李树
民倾家荡产投资建祖龙的举
动所感动$于是开始帮助他融

资#宣传%据李氏兄弟称$广西
桂林也在准备投资 )& 亿元$

建设一条长 *公里的巨龙%

另据了解$在 !""! 年开
工建设时$ 如今的祖龙公司

董事长李树民在当时只是一
家建筑公司的负责人$ 作为

施工方$ 承接了这个项目的
建设任务$但后来$因项目投
资方没有钱付工程款$ 就把
这个项目转让给了李树民%

!华夏第一祖龙" 建设始
于 +&&+年$计划投资 #亿元$

实际投资要达到 #"亿元% 而

根据祖龙公司提供的资料$该
公司注册资金只有 $%"万元%

李树民说$ 这个项目没有
贷款$ 也没找国家要一分钱%

一知情人透露$ 为了建设祖
龙$李树民把分给子女的财产
都收回来了$后来甚至将自己

住的 !栋别墅都卖了$目前$他
已为巨龙投资了 &%%%多万%

李树民说$接手!华夏第
一祖龙"建设$遭到了自己经
营的建筑公司的强烈反对%

但他态度很坚决$!%%' 年从
公司独立出来$ 成立了郑州

祖龙实业发展有限公司$自
任董事长兼总经理%
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;$<=>%?@ 一些领
导干部的奢侈性消费日益成

为社会关注的焦点，一些远超
过实际收入水平的消费行为
招来人们的种种猜疑。与此同
时，他们家属的生活档次也在
不断提升，有的在吃穿住行方
面极度奢华，令人咋舌。
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湖南省郴州市住房公积

金管理中心原主任李树彪的
前妻李某，是典型的挥霍型。
她因涉嫌窝藏转移赃款被拘
留在看守所。离婚后仍然和
李树彪生活在一起的她，住在
广州李树彪给她买的豪华别
墅里，一天的生活，除了接送

小孩上学，就是逛街买东西、
做美容、打麻将、上网聊天。记
者在看守所采访时，问她为什
么离婚后还和李树彪在一起。
她说除了要一起抚养孩子外，
就是“他对我好呀！”所谓
“好”的主要表现就是，给钱

“出手大方”。除了买了两栋别
墅、一辆豪华车外，李树彪每个
月还给她2万元的零花钱。

郴州市原副市长雷渊利
之妻王某，堪称“扩张型”典

范。她开酒店旅馆，总是开业
不久就转让，然后重新开张，

实际上就是利用开张之机索
要、收受贿赂。当然，她的生活
同样奢靡，开名车、穿名牌。拘
留她时，她的身上竟带有7部
当时流行的新款手机。

AKCLM&

NOPQ(RO!ST"

一些干部家属的合法收

入并不很高，其高消费实际
上与干部手中的权力挂上了
钩。某地一位资深房地产开
发商汪某透露，春节前，他到
一位多年来对他报建工程直
接相关的领导家做客，落座
没多久，领导夫人言谈间神

情落寞：“隔壁邻居家的孩子
结婚，操办得风光气派。可咱
家儿子在新区买的婚房却一
直空置着，没有找到可心的
设计师装修啊。”

听出领导夫人的弦外之
音，汪某马上装作巧合地说：

“我表弟在香港开设建筑设
计公司，春节正好要回老家
休假，不嫌弃的话就让表弟
免费帮个忙。”
“其实我哪有什么免费

帮忙的表弟啊，还不是费心

费力费钱去办这事？”汪某
说，“最关键的是，还要装修

得够豪华、上档次，一定得让
领导夫人满意！”

不少出身寒门的领导干部
在吃穿用方面很低调，但是面
对夫人、孩子的高消费要求却
一再纵容。湖南省高级人民法
院原院长吴振汉家居陈设、日

常支出一如普通人家那样简
朴。然而，妻子李芝在当上了
“官太太”后悄然发生了变化。
一次同学聚会，几个女同学奚
落李芝的穿衣打扮配不上大法
官太太的身份，这让李芝很受
刺激，于是她的穿戴也越来越

讲究，经常一天更换几套服饰。
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YZW_&昔日患难与共，

今朝过度补偿。四川南充市高
坪区原区委书记杨毓培的妻
子赵秀珍，虽然只是南充市公
安局的一名普通工作人员，上
万元的貂皮大衣、数千元的进
口品牌护肤品……她只要看
中了，就毫不手软。杨毓培特

意给妻子列出了平时来往密
切的关系单位的清单，赵秀珍
每次在消费之后就拿着发票到

这些“兄弟单位”报销。杨毓培
对妻子奢侈消费的大力支持，

一定程度源于自己的补偿心
理。多年来，从一般公务员到
区委书记，杨毓培对工作全力
以赴，伺候老人、教养孩子等
都由赵秀珍包揽。如今“条件
改善了”，杨毓培也想尽自己所
能，让妻子享享福。

[\W_ & 在外拈花惹
草，对内安抚求稳。黑龙江省
绥化市原市委书记马德的妻
子田雅芝回忆，她和马德经过
朋友介绍认识，结婚之初感情
风平浪静。但好景不长，马德
1996年底当上绥化行政公署

专员后，便开始周旋于多个情
人之间。为了安抚平息妻子的
愤怒，马德将卖官受贿的财政
支配大权交给田雅芝。

]^W_ & 管不住贪内
助，难保“乌纱帽”。四川省
一位期刊负责人说：“不少官

员都有惧内心理。有的领导
干部出身贫苦，是靠老丈人
家的裙带关系起家的，非常
怕惹老婆不高兴，害怕失去
辉煌光环。还有的是二婚后
娶到年轻的小娇妻，哪怕对
方提出过分要求，也要丧失

原则，一味满足。”
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!对需急

诊抢救的患者要坚持先抢救#

后缴费原则$坚决杜绝见死不
救等违规违法行为% "卫生部
副部长马晓伟在此间召开的
!%%( 年医院管理年暨全国医
政工作会议上强调%

马晓伟说&!对需急诊抢

救的患者要严格执行首诊负
责制% "

马晓伟同时指出$ 医院急
救欠费问题确实比较严重$但
这并不能成为医院拒绝救治病

人的理由%!医疗机构应争取政
府部门的支持$ 制定医疗机构

承担突发公共卫生等事件救治
任务的补偿政策$ 妥善解决医
疗急救欠费问题% "他说%

此外$马晓伟提出$整顿和
规范医疗执业环境# 和谐医患
关系还应坚持以患者利益为
先$大力加强医疗服务管理)规

范医疗事故鉴定$ 修订赔偿标
准$完善医疗纠纷处理机制)推
行医疗责任保险$ 有效化解医
疗纠纷) 加强医院治安综合治
理$开展!平安医院"建设等%
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;$kly? %?@ 也许
有那么一天，当你突然发现穿

在身上的阿玛尼、杰尼亚、
BOSS等价格奇贵的国际服
装大牌原来出自中国的加工
厂时，你会有什么样的感受？

国贸被认为是北京的国
际奢侈品中心，除了路易威登
外，阿玛尼 (GiorgioAr-

mani)、古奇 (gucci)、迪奥
(DIOR)等国际奢侈品品牌也
都落户在此。

路易威登(中国)销售公司
新闻发言人庄洁告诉记者，公
司在中国并没有生产线，也没
考虑过在中国设立自己的生

产线，更没有授权给中国的任
何生产商，所有的产品都是在
国外生产的。

或许大多数中国消费者
都认为，拥有国际奢侈品品牌

名誉的商品，都会产自海外。
但国际奢侈品协会有关人士
告诉记者，最新版《环球奢侈
品报告》预测，到 2009年，
60%的国际奢侈品品牌将在
中国有自己的生产线，并实行
品牌授权。

“在大多数消费者眼里，
这些奢侈品品牌是产自海外，
拥有原产地的标签。但实际上，
已经有许多奢侈品品牌选择把
生产工厂转移到中国。”《环球
奢侈品报告》中文版执行出版
人欧阳坤显然更了解市场。他

告诉记者，由于成本和运输上
的压力，中国制造国际奢侈品
已经是一个必然现象。
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上被寄予很大希望的Vista操
作系统，近日爆出重大漏洞。
3月29日，瑞星反病毒专家发
现该漏洞已经开始被黑客利
用，使用Windows Vista和
XP的用户，在访问带毒网站
时会被威金病毒、盗号木马等

多种病毒感染。据监测，国内
已有近十个网站被黑客攻陷。

据瑞星安全专家介绍，此
漏洞影响Windows XP以上
操作系统和IE6以上的浏览
器，微软最新的Vista和IE7都
不能幸免，目前微软还没有发

布此漏洞的补丁，利用该漏洞
传播病毒的网站数量正逐步增
多，攻击代码很可能已经公开。

ANI文件是Windows鼠
标动态光标文件，由于Vista

等系统在处理ANI文件的方
式上存在漏洞，黑客可以构造
特殊格式的ANI文件，当用户
浏览含有该文件的网页，或点
击该文件就会自动下载运行
黑客指定的病毒、木马及后门
程序等。目前利用该漏洞的病

毒中，威金(Worm.Viking)变
种及窃取网络游戏的木马病
毒占多数。

瑞星安全专家提醒，普通
网民不要轻易登录陌生网站，
尤其是通过电子邮件、聊天软
件等发送来的陌生网址。其次，

及时升级自己的杀毒软件。最
后，上网的时候打开杀毒软件
的实时监控功能。
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日$%时'%分$ 台湾 !中华航
空")*(+'(航班由台北飞往上
海$ 首次两岸清明包机由此
!起飞"%

按照两岸民间航空组织去
年,月做出的有关客运包机节
日化的框架性安排$ 两岸包机

由春节扩展到含清明#端午#中
秋在内的四大传统节日%

据了解$这次清明包机航

班集中在&月&"日#&-日和#月
&日##日#(日#.日$ 有'家大

陆航空公司和,家台湾航空公
司参与$总计将执飞!-个往返
航班共#!班次$ 航点为北京#

上海# 广州# 厦门与台北#高
雄%

在大陆航点中$上海仍是
包机航班最集中的航点$有-#

个往返航班$ 厦门有#个往返
航班$广州有!个往返航班$北
京有-个往返航班%
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我国第一架拥有完全自主知

识产权的新型涡扇支线飞机
/01!-$&%日在上海飞机制造
厂开铆总装%首架飞机预计在
今年年底前完成组装%
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据 /01!- 总设计师吴光

辉介绍 $/01!- 的各个部件
分别来自西安#成都#沈阳和
上海四大飞机制造基地%

按照计划$ 首架 /01!-

将于今年年底完成总装$明
年 &月试飞% 到 !%%+ 年第 &

季度取得适航证$并开始交付

第一个用户山东航空公司%

!%%+ 年审定工作全部完成
后$/01!-将进入批量生产阶
段% 首架 /01!-飞机为 +%座
级$ 动力为先进涡扇发动机$

最大航程为 !%%%海里% 作为
国家重大工程项目 $/01!-

项目首期投资 '%亿元%

¢����£¤¥.¦§

国防科学工业技术委员

会主任张云川 &% 日在上海
表示$ 中国大飞机项目将于

近日启动$预计用 -% 年左右
时间研制出样机$ 今后上海

有望成为中国大飞机总装基
地% 张云川是在中国新支线

飞机 /01!- 总装启动仪式上
作此表示的%

中国民航制造业近年来
确定的发展路径是 !先支后

干"$ 即先发展支线小飞机$

再研制干线大飞机%
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教育部副部长李卫红昨

天透露，廉洁教育将作为加强
和改进青少年思想道德建设
的重要内容，被纳入到大中小
学德育体系之中。 &'
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记者30日获悉，经过两

个月的集中教育，国家食品药
品监督管理局在深入分析监
管工作问题和教训基础上，针
对食品药品监管过程中的各

个环节，提出了一系列整改新
举措，其中包括严厉打击违法

广告，建立违法广告 “黑名
单”制度。 iej
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记者30日获悉，北京拟

提高行政罚款的最高限额。一
般行政违法行为罚款上限为
3万元，但涉及公共安全，生
态环境保护，有限自然资源开
发利用以及关系人身健康、生
命财产安全方面的违法行为，
可设定不超过 10万元的罚

款。 iej
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